



:: Entrepreneur Days dan Technopreneurs Days ::

Dalam rangka mewujudkan misi dan visi AMIKOM yang tercetak di brosur bahwasannya lulusan AMIKOM target 20% adalah pengusaha maka pada tanggal 11 s/d 13 Januari 2010 di STMIK AMIKOM Yogyakarta mengadakan acara Entrepreneur Days dan Technopreneurs Days.

Acara ini merupakan rangkaian kegiatan acara Career days yang diadakan 4 kali setiap tahunnya, pada periode kali ini adalah periode Career Days untuk Wisuda Periode ke-33. Acara ini diselenggarakan oleh BPC yang diketuai oleh M. Idris Purwanto, MM yang dibantu oleh Jaringan Alumni AMIKOM (JALA) dan Forum Asisten (FA). Pada periode kali ini diikuti oleh 25 peserta dari mahasiswa aktif AMIKOM yang bertujuan untuk memberikan gambaran kepada calon wisudawan dalam membuat sebuah usaha mandiri setelah diwisuda nanti. Sampai saat ini Entrepreneur Days sudah berlangsung 3 kali dengan jumlah peserta selalu meningkat. Memang dalam berlangsungnya acara masih selalu ada masukan dari peserta stand tetapi itu semuanya bermuara ke hal supaya kedepannya ED dapat berjalan lebih baik lagi.

Untuk Acara Technopreneurs yang dilaksanakan oleh Joko Dwi Santoso, S.Kom dan Eko Pramono, S.Si, MT mengambil tema LEADING FUTURE INNOVATION, WE'RE yang notabene adalah Technopreneurs dengan latar belakang adanya Inovasi yang tiada henti merupakan inti dari perkembangan dunia teknologi. Dengan tolak ukur tersebut, maka sudah pasti sebagai penggerak dalam dunia teknologi informasi (TI) kita dituntut untuk aktif dan kreatif dalam melihat peluang-peluang yang ada untuk menciptakan kreasi-kreasi baru yang dapat digunakan sebagai solusi akan permasalahan-permasalahan yang timbul dikalangan masyarakat pada umumnya maupun sebagai wahana belajar untuk mengeksplorasi kemampuan diri dalam bidang TI khususnya mengenai kreasi hasil pemikiran yang dituangkan dalam bentuk pembuatan perangkat keras (hardware) maupun perangkat lunak (software).

Berebak semangat untuk terus bekerja dan maju kedepan, serta penanaman jiwa entrepreneurship pada mahasiswa maka perlu diadakannya suatu kegiatan sebagai wadah yang mampu menampung kreativitas serta pemikiran-pemikiran tersebut. Untuk itu tidaklah berlebihan jika para pengampu matakuliah Praktikum Hardware Software akan mengadakan kegiatan Pameran Innovation Expo Praktikum Hardware Software yang bertujuan untuk menampung kreativitas mahasiswa didalam pembuatan Hardware maupun Software.

Acara ini diikuti oleh beberapa produk diantaranya: